

辺野古埋め立て土砂搬出反対ニュース

北九州連絡協議会《2015年7月21日・No.20》
連絡先…森下宏人・090-9495-3902 八記久美子 080-1730-8895



門司駅前で「アベ政治を許さない」行動



いずれも門司駅前



■全国に呼応して

作家の澤地久枝さんが呼びかけた「7月18日午後1時に全国で一斉に《アベ政治を許さない》を掲げよう」に応え、連絡協議会も賛同団体のみなさんと、JR門司駅前午後1時から《アベ政治を許さない》を掲げ、6人がリレートークを行いました。

45分ほどの間に、バスの中や車から手を振ってくれる人、クラクションを鳴らす人など、激励がありました。また、《アベ政治を許さない》を窓ガラスに貼った車も、私達の前を通り過ぎ、参加者から歓声が上がりました。

■「国民より米国が大切」は同じ

7月16日、戦争法案が衆議院を通過しました。この法案は、日本が米国のどんな戦争にも参加し、その戦争で日本の若者が「殺し・殺される」法案です。

専門家も「憲法違反・違憲」といい、この国の主人公である私達国民の半数以上が「ノー」と言っているのに、安倍首相は「国民の理解が進んでいない」と言う認識を持ちながら、数の力で衆議院を通過させてしまいました。

国民の声より、アメリカが大切という点では、「辺野古の新基地建設」も「戦争法案」も同じですね。

ただ今  2,014 筆

映画「標的の村」会場で署名活動

7月19日、門司生涯学習センターで行われた、映画「標的の村」の会場で、場所をお借りして署名活動を行いました。

前日は、「新日鉄住金アスベスト問題を考える会八幡」の総会でも訴えをさせてもらい、署名をしてもらいました。



準備万端の連絡会のメンバー

《第2回役員会議》

- ・7月30日(木)18時30分
- ・大手町パークサイドビル2階

興味のある方はご参加下さい。

場所の分からない方は、080-1730-8895 まで